

今年は2年に一度の役員改選年  
にあたり、下表のとおり大幅な  
異動がありました。

いだきました。  
うと共に、今(2025)年度の活動  
計画、予算案、役員体制をご承認  
いたしました。

席上では、  
昨年度の活動  
報告ならびに  
決算報告を行  
いました。



去る4月20日(日)、各自治(理事  
事)会の代表者および防犯協議会  
をはじめとする専門組織の責任  
者の方々に、五常小学校体育館に  
お集まりいただき、校区コミュニテ  
ィ協議会の総  
会を実施しま  
した。

## 力を合わせて住みよい町へ コミュニティ協議会総会開催



◎五常夏祭り(9月27日)  
◎五常文化祭(11月16日)  
◎どんど祭り(1月11日)  
◎防災フェスティバル(2月15日)

# 五常

編集発行  
コミュニティ  
協議会  
広報委員会

人口  
8,018人  
世帯数  
3,364世帯  
令和7年6月現在

### 【2025年度予算概要】

収入科目	予算額(円)
前年度繰越金	200,951
枚方市校区コミュニティ補助金	1,171,500
コミュニティ活動費	520,000
安全部門活動費	312,000
事業収入	800,000
雑 収 入	149
合 計	3,004,600

支出科目	予算額(円)
広 報 費	360,000
事務費、研修費他	155,000
安全部門活動費	100,000
備品費、修繕費他	80,000
事業費(夏祭り等)	1,410,000
自主防災活動費	300,000
校区福祉活動費	500,000
特別積立金、予備費等	99,600
合 計	3,004,600

### ホームページ

イベント情報、活動予定など  
随時更新中。ご意見・お問合  
せも、お気軽にどうぞ。



相談役	顧問	会計監査	幹事会	書記	事務局長	副会長	会長	五常校区コミュニティ協議会役員
栗野 恵美子	大槻 哲也・元市議会議長	河上 黙 (行事・環境)	平尾 守 (広報)	磯部 智子 (広報)	中川 友加奈	*尾上 敏幸	*光岡 和彦	宮路 美佐
上野 精順・前会長 *[*は新任]	野村 生代・元市議会議長 上野 精順・前会長 *[*は新任]	*酒々井 洋 (行事)	田嶋 統紀子 (行事)	窪田 哲也 (広報)	関谷 刚			



彼等がこの日合唱してくれた「旅立ちの日には」は、大空を自由に羽ばたく鳥の姿になぞらえ旅立ちを祝福する卒業式の定番曲。埼玉県の中学校の先生方が、自校の卒業生のために作られた曲が、全国に広がったものだそうです。



この歌を聴くと、条件反射的にうるうる

招かれたのは、五常つ子見守り隊、五常子どもいきいき広場、スマイル（校門安全監視）、そしてコミュニティ協議会と、この六年间の成長を見守り続けた方々です。



色紙には、感謝の言葉がびっしり

その後卒業生たちから、感謝の言葉を綴った寄せ書きの色紙が手渡され、来賓側からは、はなむけの言葉とガーベラの花を送りました。



ご卒業、おめでとう！

小学校時代の記憶は、時が経つてもふとした折に鮮明によみがえるもの。ここで培った友情やさまざまな経験を糧に、力強く歩んでもらえればと思います。

ところ狭しと並んだ花苗の展示即売をはじめ、木工体験や絵本の移動販売車など数々のイベントブースは、多くの親子連れでにぎわいました。



アジサイもいろいろ



昨年の今ごろ、五常小学校の廃水槽に生息していた水生生物たちを救出する際に指導を仰いだ「ひらラボ」(NPO法人ひらかた生物飼育部LABO) & 枚方高校生物飼育部のブースでは、エビすくいが大人気。



フルート奏者は稀少だとか

野外ステージでは、府立いちりょう高校ダンス部によるパフォーマンスを皮切りに、4組のバンドが競演。「この日「枚方宿JAZZストリート+」なる音楽イベントも同時開催されていたのです。



ヌマエビ、御用だ！

有患会病院に隣接する朝日プラザ香里ヶ丘では、4月の初旬からゴールデンウィーク明けまで、パティオ(中庭)上空を鯉のぼりが泳ぎます。

約三十年の長きにわたって欠かさず続いており、写真の鯉たちは今年新調されたばかりの三代目だそうです。

おそらくここに暮らす子どもたちが、豊かな情操を育む上でひと役かっているのは間違いないありません。

バス通り沿いにも、鯉のぼりを掲げておられるお宅が数軒ありますが、風にそよぐ様を見ているだけで、どことなく和やかな気分になりますから。



新緑の風を受けて

枚方市役所  
環境部  
環境事業課  
072-849-7969

情報入力フォーム



もしも持ち去りの現場を見かけたら、左下のQRコードより、環境事業課まで情報提供を。時間・場所を絞った重点パトロールなどの防止策が講じられます。

暴力をふるわれたりする恐怖もあるので、その場で声をかけるのだけは絶対にやめましょう。



校区だより  
屋根より高く

有患会病院に隣接する朝日プラザ香里ヶ丘では、4月の初旬からゴールデンウィーク明けまで、パティオ(中庭)上空を鯉のぼりが泳ぎます。

約三十年の長きにわたって欠かさず続いており、写真の鯉たちは今年新調されたばかりの三代目だそうです。

## 持ち去り、NG!



枚方市内では、空き缶などの資源ごみや粗大ごみを、勝手に持ち去る行為が増えています。なかにはビジネスとして組織化されているものも。

このような行為は、条例によって禁止されています。

五常小学校構内に、自然の川を模して作られたビオトープ（愛称「ごじょトープ」）では、5月30日（今年初めてのホタルが観察されました）。

2月の放流時、幼虫がいつもより小ぶりだったこともあり、「ごじょトープを管理している「五常小をホタルの郷」実行委員会の方たちも察しられていましたが、これでようやくひと安心。

## 今年もホタルが



6月4日 撮影

6月6日（金）には、在校生および保護者を対象に観賞会が開かれました。

子どもたちは夜のお出かけにうきうき気分。383名の方が仄（ほの）かな光の明滅を楽しめました。

野球でノックをした経験のある方は多いでしょう。ボールは右手で上げますか？それとも左？利き手を使うのが一般的なようですが、6月3日に逝去された戦後野球界最大のスーパースター長嶋茂雄氏は左派でした。（広報委員会）

編集後記

## 第18回 五常(夏)祭り

日 時：2025年9月27日(土)

場 所：五常小学校

○模擬店、キッチンカー、  
盆踊り、大抽選会、etc.

\*時間・内容については、現在検討中

\*詳細は後日、ポスター・チラシ等でお知らせします

